



La ville de Sorel-Tracy obtiendra la prochaine patinoire BLEU BLANC BOUGE

À l'occasion de Mardi je donne, la Fondation des Canadiens pour l'enfance a annoncé un don de 2,6 M\$ pour la construction de sa 16^e patinoire extérieure réfrigérée

MONTRÉAL – En ce Mardi je donne, journée mondiale de la générosité, la Fondation des Canadiens pour l'enfance est heureuse d'annoncer la sélection de la ville de Sorel-Tracy pour l'aménagement de sa 16^e patinoire communautaire BLEU BLANC BOUGE. Les travaux débuteront à l'été 2025 dans le parc Simard, pour une ouverture des nouvelles installations à l'hiver 2026.

Ce don offert par la Fondation des Canadiens pour l'enfance à la Ville de Sorel-Tracy représente un investissement de 2,6 millions \$. Le programme BLEU BLANC BOUGE consiste à ériger des patinoires extérieures réfrigérées et multisports dans des quartiers socioéconomiquement défavorisés, afin de fournir à la population des infrastructures sportives et récréatives de proximité à la fois sécuritaires et inclusives. Ces patinoires deviennent de véritables lieux de rassemblement et d'animation encourageant la pratique d'activités physiques et l'adoption d'un mode de vie sain.

La Fondation couvrira les frais de construction de la patinoire, du système de réfrigération à haut rendement énergétique alimenté au CO₂, des bandes et bancs des joueurs adaptés à la pratique du parahockey pour une accessibilité universelle, ainsi que de quatre paniers de basket-ball pivotants sur base. Le don de cette infrastructure est également accompagné de 100 paires de patins, de 100 casques et de 100 bâtons de hockey que les jeunes pourront emprunter gratuitement pour profiter pleinement de la patinoire.

« Cette nouvelle patinoire BLEU BLANC BOUGE s'inscrit dans une volonté de poser un geste de générosité et de poursuivre l'implantation de ce type d'infrastructures multisports de haute qualité dans des milieux défavorisés et souvent moins bien desservis, afin de faire bouger les jeunes de ces communautés. Elle offrira un plateau sportif et récréatif supplémentaire aux enfants et aux familles de Sorel-Tracy, leur permettant de découvrir les bienfaits d'intégrer l'activité physique à leur quotidien peu importe la saison », a mentionné Pierre Boivin, président du conseil d'administration de la Fondation des Canadiens pour l'enfance.

La Ville de Sorel-Tracy investira 3 millions \$ supplémentaires pour bonifier le projet de la patinoire en y ajoutant une toiture permanente. Cette structure permettra de prolonger la période de glace et de protéger la surface des intempéries à longueur d'année, en plus d'être dotée d'un éclairage et d'un système de son intégrés. Le pourtour de la patinoire sera réaménagé par la Ville, et des améliorations seront apportées au bâtiment de service afin d'accueillir les équipements techniques et loger les commodités publiques comme le vestiaire, le comptoir de prêt d'équipement et les toilettes.

« La Ville de Sorel-Tracy est très reconnaissante de ce généreux don de la Fondation des Canadiens pour l'enfance. La mission communautaire de la patinoire BLEU BLANC BOUGE rejoint parfaitement l'une des priorités de la Ville, celle de faire du sport un levier de développement social. Sorel-Tracy est fière d'avoir vu évoluer chez elle cinq champions de la coupe Stanley à travers le temps, dont Pierre Mondou, Marc-André Fleury et François Beauchemin, et cette patinoire donnera peut-être la piqure du sport à une nouvelle génération de hockeyeurs! Merci à la Fondation! », a ajouté Patrick Péloquin, maire de la Ville de Sorel-Tracy.

Afin d'assurer le succès et la pérennité de cette initiative, la Fondation bénéficie de la collaboration de M361, anciennement Québec en Forme. Ce partenariat dynamique repose sur un objectif commun : améliorer la santé des enfants en milieu défavorisé. M361 accompagne la Fondation dans la sélection des communautés où ces patinoires seront implantées, l'identification des partenaires communautaires, l'élaboration d'une activation efficace des lieux et l'évaluation de l'impact du programme.

La ville de Sorel-Tracy s'est démarquée par son engagement à renforcer son offre en matière d'infrastructures sportives modernes, en se dotant de plateaux récréatifs et d'équipements accessibles à tous les citoyens, qui encouragent la pratique libre d'activités physiques. De plus, la ville bénéficie d'une forte concentration d'écoles primaires et secondaires à proximité du site de la future

CANADIENS DE MONTRÉAL

1909, avenue des Canadiens-de-Montréal, Montréal, QC, H3B 5E8 • Tel 514 932-2582 • Fax 514 932-8285

Service des Communications | Media Relations Department

Chantal Machabée 514-867-7371 • Charles Saindon-Courtois 514 575-3274 • Guillaume Ouimet 514 913-7667 • Timothy Gagnon 514 712-0749

Twitter : @chcinfomedia



patinoire, créant ainsi un bassin important de jeunes de 0 à 17 ans qui pourront profiter de ces nouvelles installations. Sorel-Tracy se distingue également par un historique de projets concertés réussis, témoignant de la coopération étroite des regroupements multisectoriels de la région autour de projets structurants visant à promouvoir les saines habitudes de vie et agir sur les déterminants sociaux de la santé des jeunes. Enfin, la candidature de Sorel-Tracy pour accueillir les Jeux du Québec à l'été 2027 a mis en lumière la mobilisation exceptionnelle des acteurs des milieux sportif, culturel, scolaire, municipal, communautaire et de la santé, qui se sont unis derrière un projet fédérateur qui place le sport et la jeunesse au cœur des priorités.

Projet phare de la Fondation lancé en 2009, le programme BLEU BLANC BOUGE compte à ce jour 14 patinoires communautaires réfrigérées réparties aux quatre coins de la province. Une 15^e infrastructure sera inaugurée en janvier 2025 dans l'arrondissement de La Cité-Limoilou, à Québec. Avec l'ajout de la patinoire BLEU BLANC BOUGE de Sorel-Tracy, la Fondation réaffirme son engagement à offrir aux jeunes de partout au Québec davantage d'occasions de bouger tout au long de l'année, puisqu'il s'agit de la dixième à être construite à l'extérieur de Montréal et la deuxième en Montérégie.

À propos du programme BLEU BLANC BOUGE

Construites selon les normes d'une patinoire règlementaire de la LNH (200 pieds x 85 pieds), les patinoires BLEU BLANC BOUGE offrent une qualité de glace qui rejoint les standards professionnels et la polyvalence nécessaire pour la pratique d'autres disciplines au gré des saisons. Alors que la période de glace s'étend de la fin novembre à la mi-mars, différents autres sports comme le basketball et le hockey-balle ainsi que plusieurs activités sportives y sont pratiqués du printemps à l'automne. Depuis 2009, 14 patinoires communautaires ont vu le jour, soit à Montréal, dans les arrondissements de Villeray–Saint-Michel–Parc-Extension, de Montréal-Nord, de Verdun, de Lasalle, de Côte-des-Neiges–Notre-Dame-de-Grâce et d'Ahuntsic-Cartierville, ainsi qu'à Longueuil, à Laval, à Sherbrooke, à Trois-Rivières, à Joliette, à Val-d'Or, à Saguenay et à Saint-Jérôme.

À propos de la Fondation des Canadiens pour l'enfance

La Fondation des Canadiens pour l'enfance encourage l'activité physique et l'adoption de saines habitudes de vie chez les jeunes de milieux défavorisés âgés de 4 à 17 ans. Depuis sa création en 2000, elle a investi plus de 48,8 millions \$ dans la communauté à travers son programme BLEU BLANC BOUGE et des dons à plus de 900 organismes œuvrant pour le bien-être des enfants vulnérables à travers le Québec. La Fondation réalise sa mission de deux manières : par la mise en œuvre de projet son phare unique, qui consiste à construire et activer des patinoires communautaires réfrigérées et multisports; ensuite, par l'octroi d'un soutien financier à des organismes aidant les enfants à adopter un mode de vie plus sain et plus actif. Pour en apprendre plus, visitez le fondation.canadiens.com.